横浜市立中和田中学校



学校だより

令和5年11月2日発行 第8号 校長 永島靖之

[学校教育目標] 自ら学び、自他を大切にして、社会に貢献する生徒を育てます

感動の文化発表会でした

10月23日(月)24日(火)と二日間にわたり文化発表会を実施しました。生徒たちの取り組みはとてもすばらしく、目的を十分に達成することができたと感じています。ステージ発表も、合唱コンクールも、そして展示発表もすべての発表において生徒は意欲的に取り組んできました。その成果があらわれた2日間でしたから、私は高まる気持ちと感動を感じながら鑑賞することができました。生徒の皆さんも、きっと同様であっただろうと思います。

1日目のステージ発表では、各団体とも創意を凝らした発表で、観衆を魅了しました。 2・3年生の学級委員会、国際平和スピーチ、3年生保健体育科ダンス、生徒会本部、10 組の合奏、演劇部、吹奏楽部、そして幕間の発表団体の皆さんの、すばらしい発表に感謝 です。なかでも、生徒会本部の発表は「なぜいじめがいけないのか」について生徒に投げ かけ考えさせる劇となっていました。笑いあり、感動あり、考えさせられる場面ありのす ばらしい一日でした。

2日目は、合唱コンクールを行い、どのクラスも素敵な合唱を披露してくれました。今年は県民ホールでの実施であり感染症の制限もなくなったため、たくさんの保護者の皆様にも足を運んでいただきました。ありがとうございました。まず最初に1年生の合唱でしたが、初めてとは思えない堂々とした態度で、大きな歌声を会場に響かせてくれました。素晴らしいスタートを切れたと思います。1年生が火をつけ、それが2年生・3年生につながっていきました。2年生の合唱では、どのクラスも完成度が高く、声量もハーモニーも強弱の表現もとてもよかったです。2年生でこのレベルかと驚かされました。そして、昼食をはさみ午後に3年生の発表で私は感動しました。2年生の完成度に加え、細部にまで気持ちが行き届いており、観衆を引き込む力を感じました。指揮者も伴奏者も、そして一人ひとりの想いも伝わる合唱で、最上級生としてこの合唱にかけてきた想いが十分に伝わってきました。私は審査員を務めておりましたが、採点には本当に苦労しました。どのクラスもほとんど差はなかったと思います。

閉会式では、生徒の皆さんが発表者も鑑賞者もよく頑張った文化発表会であることに感謝をして閉幕をしました。最後になりましたが、今年度の合唱コンクールの各クラスの曲名と入賞クラスは次の通りです。

【1年生】

| 銅 | 1 - 1 | 旅立ちの時 |
|---|-------|--------------|
| 金 | 1 - 2 | 大切なもの |
| 銅 | 1 – 3 | 笑顔を忘れてしまった君に |
| 銅 | 1 - 4 | 空は今 |
| 銀 | 1 - 5 | ハートのアンテナ |
| 銅 | 1 – 6 | 明日へ |



【2年生】

| 銀 | 2 - 1 | あなたへ |
|---|-------|-----------|
| 銅 | 2 - 2 | 虹 |
| 銅 | 2 - 3 | YELL |
| 銅 | 2 - 4 | HEIWA の鐘 |
| 金 | 2 - 5 | 流浪の民 |
| 銅 | 2 - 6 | キミのもとへ・・・ |
| 銅 | 2 - 7 | 群青 |



【3年生】

| . — . | |
|-------|-----------------------------|
| 3 - 1 | 友 |
| 3 - 2 | 青い鳥 |
| 3 - 3 | 証 |
| 3 - 4 | 信じる |
| 3 - 5 | 言葉にすれば |
| 3 - 6 | 手紙 |
| 3 - 7 | 青葉の歌 |
| | 3-2 $3-3$ $3-4$ $3-5$ $3-6$ |















すべての皆さんの活躍を掲載することができませんが、とても有意義な2日間でした。 このために準備を重ねてきたからこそ、たどり着いた結果だと思っています。

生徒の皆さん、ありがとうございました。









地域行事で活躍しました

10月8日(日)に、本校のグラウンドにおいて和泉中央連合主催のスポフェス 2023 が開催されました。地域の多くの皆様が集まり、パン食い競争やストラックアウト、グランドゴルフなどで楽しみました。そのボランティアとして、また地域の一員としてソフトテニス部の有志が参加をしています。それぞれの競技の案内や、受付・綿菓子づくりなど、大いに活躍をしてくれました。地域の皆様からは、たくさんの感謝の言葉をいただいています。







今月も生徒の皆さんの活躍をお伝えします。おめでとうございます。

【バドミントン部】

泉区秋季バドミントン大会 男子団体戦 (9月10日) 優勝

泉区秋季バドミントン大会 個人戦 (9月17日)

男子シングルス 第2位 小泉 諒真さん(2-5)

第3位 坂上 悠輝さん(2-4)

第3位 西 悠真さん(1-1)

男子ダブルス 第1位 徳田 政孝さん(2-1) 伊藤 皇心さん(2-4)

第2位 水島 琉斗さん(2-2) 井上 和希さん(2-7)

女子ダブルス 第3位 小方 陽菜乃さん(2-1) 小笠原 叶愛さん(2-7)

【吹奏楽部】

第29回日本管楽合奏コンテスト予選審査会 中学生A部門(9月30日) 優秀賞

【放送】

横浜市中学校放送コンテスト 朗読部門(10月9日) 優秀賞 平瀬 海莉さん(3-3)

【美術部】

全市統一行動キャンペーン活動啓発チラシイラスト作品展 (10月13日) 泉区選出 林 莉榎さん (1-1)

【ソフトボール】

第74回泉区ソフトボール大会(10月29日) 準優勝

【陸上競技部】

第60回横浜市中学校秋季陸上競技大会(10月28日)

<団体>

男子総合 第3位

<個人>

男子共通 400m 第 2 位 木村 優有さん (2-3)

男子共通 800m 第 4 位 甘利 琉音さん (2-2)

男子1年100m 第2位 松井 蒼大さん (1-3)

男子1年走幅跳 第4位 甲 真之介さん (1-5)

女子1年800m 第5位 河野 実和さん (1-2)